

REPOSITORIO DIGITAL

Desde Relatoría Tribunal Superior - Caldas - Manizales <reltsupma@cendoj.ramajudicial.gov.co>

Fecha Mié 24/09/2025 9:53

Estimados(as) Servidores(as) Distrito Judicial de Manizales

La Relatoría pone a su disposición un [repositorio digital](#) con material jurídico reciente:

- Normatividad
- Boletines
- Publicaciones temáticas
- Providencias de relevancia de las altas cortes.

1. [CORTE SUPREMA DE JUSTICIA](#)

-  [STP14521-2025 Redención de pena por trabajo con nuevo código laboral.pdf](#)

El principio de favorabilidad penal opera en materia de ejecución de penas, incluyendo la redención por trabajo, y obliga a aplicar retroactivamente normas más benéficas aun cuando estén contenidas en legislación laboral, siempre que regulen aspectos penales de ejecución.

2. [COMISIÓN NACIONAL DE DISCIPLINA JUDICIAL](#)

-  [06 Boletín Septiembre 2025.pdf](#)
-  [08001110200020210101301 Terminación empleada ilicitud sustancial.pdf](#)

"...el incumplimiento formal del deber no conlleva per se el quebrantamiento material del mismo, pues no es su desconocimiento formal el que origina la falta sino su infracción sustancial y, citó jurisprudencia en la que la Corte Constitucional ha indicado que el deber funcional se infringe si se adelanta una conducta que tenga la envergadura de afectar la función pública, porque va en contra de cualquiera de las siguientes dimensiones que la conforman: "(...) (i) el cumplimiento estricto de las funciones propias del cargo; ii) la obligación de actuar acorde a la Constitución y a la ley; iii) garantizando una adecuada representación del Estado en el cumplimiento de los deberes funcionales. (...)"

3.

-  [Decreto 972 de 2025 Energía solar estratos 1, 2 y 3.pdf](#)

El decreto crea el **Programa Colombia Solar** como alternativa al subsidio eléctrico tradicional para usuarios de estratos 1, 2 y 3, promoviendo la autogeneración con energía solar.

Finalmente, se recuerda que los días **2 y 3 de octubre de 2025** se realizará en la ciudad de Pasto, Nariño, el **XVII Encuentro Nacional de la Jurisdicción Ordinaria Laboral "Nariño, corazón biodiverso y multicultural"**, liderado por la Sala de Casación Laboral de la Corte Suprema de Justicia.

Transmisión: a través de la página web de la Corte Suprema de Justicia (www.cortesuprema.gov.co) y del canal oficial de YouTube de la corporación.



Alejandra María Zúñiga Sánchez

Relatora

 reltsupma@cendoj.ramajudicial.gov.co

 6068879625. Extensión: 10185

AVISO DE CONFIDENCIALIDAD: Este correo electrónico contiene información de la Rama Judicial de Colombia. Si no es el destinatario de este correo y lo recibió por error comuníquelo de inmediato, respondiendo al remitente y eliminando cualquier copia que pueda tener del mismo. Si no es el destinatario, no podrá usar su contenido, de hacerlo podría tener consecuencias legales como las contenidas en la Ley 1273 del 5 de enero de 2009 y todas las que le apliquen. Si es el destinatario, le corresponde mantener reserva en general sobre la información de este mensaje, sus documentos y/o archivos adjuntos, a no ser que exista una autorización explícita. Antes de imprimir este correo, considere si es realmente necesario hacerlo, recuerde que puede guardarlo como un archivo digital.